

Kerstin Herbek Vizeeuropameisterinnen 2015

Am 1. Mai 2015 fanden in Hanau bei Frankfurt die Europameisterschaften der EFDO statt.

Erstmals gelang es einer österreichischen Tänzerin in der Disziplin Show Solo auf das Sieger Podest zu kommen. Kerstin Herbek konnte mit ihrem Tanz "The Lost Wings of an Angel" (Choreographie von Laura Ike) die internationale Jury mit ihrer bezaubernden Darstellung eines Engels, der auf die Erde fällt und somit seine Flügel verliert, überzeugen. Kerstin wurde von mehreren Wertungsrichtern auf Platz eins gesetzt, in Summe (Majoritätswertung) ging es sich dann für Platz 2 aus. Somit holte unsere talentierte Tänzerin für die TGUS Silber und der Vizeeuropameistertitel in der Disziplin Show Solo ging erstmals nach Österreich.

Benjamin Skupien tanzte ebenfalls in der Disziplin Junioren Show Solo und holte sich den hervorragenden 8. Platz, in einem sehr starken Feld, mit seinem Tanz "Papa wo bist du". Benjamin zeichnet sich besonders durch eine erstklassige Bühnenpräsenz aus, tanzt seit seinem 3. Lebensjahr und das mit größter Leidenschaft. Im vergangenen Jahr hat sich unser einziger Junge enorm gesteigert und ist mittlerweile zu einem erstklassigen Solisten herangereift. Wir freuen uns auf sein Show Solo im nächsten Jahr, an dem er bereits trainiert.

Kerstins und Benjamins nächstes Ziel stehen bereits fest, das sind die Europameisterschaften 2016 in Holland, wo unsere beiden Talente auf der Bühne stehen wollen. Zuvor gilt es aber für Kerstin und Benji sich bei den österreichischen Meisterschaften für die Eurodance 2016 zu qualifizieren. Wir wünschen Kerstin und Benji dazu viel Erfolg!

Gratulation an Kerstin Herbek und Benjamin Skupien und vielen Dank an Laura Ike für die wunderschönen einzigartigen Choreographien

Vizeeuropameister in der Kategorie Showdance Duo

Kerstin und Marlene schafften es heuer zum dritten Mal in Folge bei der Showdance EM in Hanau am 1. Mai 2015 den Vizeeuropameistertitel nach Österreich zu holen.

Mit ihrem sehr publikumswirksamen Duo, in dem sie zwei Affen darstellten, die sich um eine Banane streiten, überzeugten sie nicht nur das Publikum, sondern auch die Jury. Mit einem Feuerwerk an Akrobatik, Drehungen Balancen und Tanzschritten erhielten sie auch einige erste Plätze, einer mehr hätte gereicht und wir hätten österreichische Europameisterinnen gehabt. In Summe ging sich leider, wie auch schon in den beiden Vorjahren, "nur" der 2. Platz aus.

Gratulation an unser erfolgreiches Duo, das bereits im Vorfeld jedes Turnier gewonnen hat und wir sind bereits gespannt was die beiden jungen Damen nächstes Jahr auf die Bühne zaubern werden.....

Tina Ike